



12.01.2015

Stand zum VDSL2-Vectoring der Telekom in Rathenow

- Mit den Baumaßnahmen zur Erweiterung der technischen Infrastruktur der DTAG Deutsche Telekom AG wurde in 2014 begonnen. Insgesamt werden an 38 Stellen in der Stadt neue Multifunktionsgehäuse (Outdoor-DSLAM) errichtet.
- Im Bereich der Altstadtinsel sollen die Tiefbauarbeiten voraussichtlich noch im Januar enden.
- Die Multifunktionsgehäuse werden über neu zu legende Glasfaserkabel erschlossen. In den meisten Bereichen können dazu bereits vorhandene Leerrohre verwendet werden. Insofern ist zumeist kaum verstärkte „Buddelarbeit“ sichtbar.
- Mit dem Abschluss der Arbeiten ist zum Ende des 2. Quartals 2015 zu rechnen.
- Den genauen Zeitpunkt werden wir rechtzeitig kommunizieren. Auch die Telekom wird dies dann über geeignete Wege verkünden. Zum Beispiel werden stark frequentierte Standorte neuer Outdoor-DSLAM-Kästen dann temporär mit einer auffälligen Werbung verkleidet.

